



## 卒業・進級を見据えた学校生活を

冬らしい、大変寒さの厳しい日々が続いています。3学期が始まり、約3分の1が過ぎました。中旬から下旬にかけ、強い寒気の影響により大雪警報が発表され、臨時休業もありました。定期テストと重なり、急な日程変更もありましたが、ご理解のほど、ありがとうございました。



3年生は、希望進路の実現に向けて努力している真っただ中です。行事予定にもありますとおり、2月は私立高校の入試や公立高校の前期選抜が実施されます。早い生徒は今月中旬に卒業後の進路が決定します。体調管理を徹底し、自信をもって試験に臨んでほしいと思います。

1年で最後の学期となる3学期は「次年度に向けての準備の学期」ということで、「“0(ゼロ)学期”」ととらえています。1・2年生は進級し、3年生は義務教育を終え卒業し、それぞれ新たなステージで活躍するための力を蓄える大切な時期です。また、何事においても1年間のまとめの時期となります。我々も最後まで気を抜かず、生徒たちが進級、卒業後にさらに力を伸ばし飛躍できるよう、指導・支援に力を入れていきたいと思います。

## 授業参観・PTA年度末総会を実施します

先日ご案内いたしましたとおり、2月14日（土）、授業参観とPTA年度末総会を実施します。今年度は加悦小学校のPTA年度末総会と同日開催のため、本校は午前中に総会を行います。授業参観、総会とあわせて学年懇談会も実施します。授業参観は、今年度、最後の公開授業です。お時間の都合がつきましたら、ぜひ生徒たちの授業に向かう姿勢等、ご参観ください。

本年度の加悦中学校PTA活動を締めくくる年度末総会となります。多くの皆様のご参加をお願いします。参加が難しい場合は、委任状の提出をよろしくお願いします。

なお、17日（火）を振替休業日としています。ご理解のほど、お願ひいたします。

## 学校教育活動アンケートへのご協力、ありがとうございました

1月10日（土）から12日（月）にかけて、生徒用タブレットをとおして「学校教育活動アンケート」にご回答いただきました。ほとんどのご家庭にご協力いただき、ご意見をいただきました。ありがとうございます。生徒にもアンケートを実施しており、その結果と合わせてデータを整理・分析し、今年度の総括を行い、次年度以降の学校教育活動へ生かしていきたいと考えています。後日、学校だより等でも紹介させていただきます。

## 演劇的手法を用いたコミュニケーション授業

1年生では、芸術文化観光専門職大学の平田オリザ学長にお越しいただき、標記の授業を行います。1・2学期は兵庫県豊岡市、江原河畔劇場の劇団員の方々を講師として招聘し、授業を実施しました。1年生は小学校時代にも授業を体験しています。学期に1回程度となりますが、授業をとおして「コミュニケーションをとる」ということについて、体験を通して考える機会になればと思います。

## 与謝野町巡回美術展開催します

与謝野町内各小中学校から選出された絵画の巡回美術展が開催されています。本校からの出展は上記のとおりです。本校では2月10日（火）から16日（月）にかけて、職員室前廊下に展示します。14日（土）の授業参観、PTA 年度末総会でお越しの際には、ぜひご鑑賞ください。なお、その他の日につきましては、9時から17時まで（16 日は片付けのため午前中まで）鑑賞していただけます。その際は受付（職員室）へ声をかけていただきますよう、よろしくお願ひいたします。

### ホームページ随時更新中！

パソコンからは「加悦中学校」で検索してください。

